

Das Bundesministerium lädt ein zur

NESTOR^{GOLD} **Praxiswerkstatt**

Führung und Arbeitsgestaltung in wichtigen Lebensphasen

Das TAKEDA Modell “SELF CARE - DO CARE - WE CARE”
Impulse aus der Praxis der TAKEDA Manufacturing
Austria AG

Donnerstag 14. März 2024

15:00 bis 17:00 Uhr

ONLINE Veranstaltung via Zoom-Link

Kostenlose Impulsveranstaltung des NESTOR^{GOLD} Teams

NESTOR^{GOLD} Praxiswerkstatt

In dieser Veranstaltungsreihe stellen Unternehmen und Organisationen ihre spezifischen Erfahrungen, Initiativen und Umsetzungsmaßnahmen zur altersgerechten, generationensensiblen und lebensphasenorientierten Arbeitsgestaltung vor.

Bei der diesmaligen Online-Veranstaltung wird **Frau Silvia Glaser, MD, MSc – Leiterin des Bereiches „Occupational Health Management and Wellbeing“** der **Takeda Manufacturing Austria AG in Wien** - gemeinsam mit einigen ihrer Kolleg:innen im **moderierten Praxistalk** zur Umsetzung des **Generationenmanagements** bei Takeda berichten.

Im Rahmen des Projektes „Generationenmanagement“ wurden Maßnahmen entwickelt, die in das Takeda Haus der Gesundheit integriert wurden, welche die **Lebensphasen der Mitarbeiter:innen in den Fokus** stellen. Das Team rund um Frau Silvia Glaser wird unsere Teilnehmer:innen auf eine Reise durch das Takeda Modell zu SELF CARE – DO CARE – WE CARE mitnehmen. Die praxisorientierten Erfahrungen zu Initiativen wie „Fokus Psyche Meldesystem“, „Lebensphasenmatrix“, „Reverse Mentoring“ und die Einbeziehung von Führungskräften und Mitarbeiter:innen zu „Generationen im Dialog“ und „Lebensphasenorientierte Führung“ werden in der Praxiswerkstatt im Vordergrund stehen.

Wir freuen uns auf einen interaktiven Austausch in der Praxiswerkstatt, in der wirksame Initiativen präsentiert werden!

Um Antwort wird bis 08. März 2024 gebeten an:

Dr.ⁱⁿ Alexandra Werba alexandra.werba@sozialministerium.at

Das biopharmazeutische Unternehmen Takeda betreibt mehrere Entwicklungs- und Produktionsstandorte in Österreich. Takeda hat als Großbetrieb mit seinen rund 4.500 Mitarbeiter:innen den Firmen Fitness Award 2022 für „Corporate Wellbeing“ sowie den BGF-Preis 2023 erhalten und trägt seit Jahren das Gütesiegel für Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF).